

SANTÉ: Lyon devient le centre de sécurité sanitaire mondial de l'OMS

Le bureau de l'OMS de [LYON](#) va voir ses missions renforcées. C'est ce qui est ressorti de la Conférence sur la Sécurité Sanitaire Internationale mercredi à la Cité Internationale en présence de François Hollande. Le bureau lyonnais a été désigné centre de sécurité mondial de l'OMS. Ainsi, c'est lui qui sera chargé de coordonner au niveau mondial la préparation globale de tous les risques. Il aura aussi en charge d'appuyer la mise en oeuvre effective du Règlement Sanitaire International.